

Visite guidée du corridor écologique Darlington

Visite guidée présentée le 19 octobre à 10 h

par Alexandre Beaudoin

M.Sc., Ind. EDD, biologiste, conseiller en biodiversité,

Unité du développement durable, Université de Montréal

Le Corridor écologique Darlington est un grand projet urbain s'échelonnant sur plusieurs années. Il est porté par l'Université de Montréal en collaboration avec l'arrondissement Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce. Le projet du Corridor mise sur le développement d'un réseau écologique intégré par le verdissement, l'agriculture urbaine, la gestion des eaux pluviales et toute autre intervention écologique afin d'améliorer le cadre de vie des résidents. L'objectif principal du corridor est de relier le puits de biodiversité qu'est le Mont-Royal à une «une autoroute de biodiversité» qu'est le chemin de fer situé au nord du Mont-Royal. Une visite de ce site vous est proposée sur une longueur d'environ 2 km.

Alexandre Beaudoin est diplômé d'un baccalauréat en biologie à l'UdeS et d'une maîtrise en environnement et développement durable de l'UdeM, en gestion de la biodiversité. Naturaliste pendant une dizaine d'années, il est actuellement conseiller en biodiversité pour l'Unité de développement durable de l'UdeM. En 2019, il gradue d'une seconde maîtrise, cette fois en socioécologie dans le laboratoire d'économie environnementale de l'UQO où il s'est spécialisé sur la gouvernance entourant la création de corridors écologiques urbains. Désormais très impliqué en tant qu'administrateur dans plusieurs organismes environnementaux, il complète, en 2021, un microprogramme de 3^e cycle à l'UdeS en Conseil stratégique en environnement afin de mieux influencer les décisions, en plus de fonder parallèlement un organisme de service-conseil en biodiversité urbaine, Éco-pivot. Il entame présentement le Ph.D. interdisciplinaire en Aménagement de l'UdeM où il approfondira, entre autres, les outils pour la mise en place d'infrastructures naturelles par la recherche-action.

L'adresse du rendez-vous est la sortie du métro Université de Montréal le 19 octobre à 10 h.

*Hugues Beauregard,
responsable des conférences*